
  

 

  

   
  
 

 

 
En muchas ocasiones nos ha ocurrido 

que nos dejamos llevar por nuestros sueños, 
y empezamos a pedir, a solicitar que se 
cumplan nuestros deseos; cuando desperta-
mos, a veces nos sentimos capaces de lu-
char por alcanzarlos, y en otras ocasiones 
nos conformamos con pensar que …solo era 
un sueño. 

 Llevamos tantos años trabajando en este 
banco, en nuestro banco, que hemos visto muchas transformaciones, muchos 
cambios, y por desgracia generalmente para peor, para enrarecer el ambiente, 
para meter más presión, para limitar nuestros incentivos, en definitiva, para se-
guir perdiendo un status de empleado de banca que las anteriores generaciones 
lograron con su lucha. 
¿Qué ha pasado?, ¿Nos hemos desinflado? Es curioso que nuestros padres, abue-
los, etc… pelearon por mejorar sus condiciones laborales, Y lo consiguieron. 
Lograron no trabajar los domingos, lograron no trabajar los sábados, lograron 
que se les pagaran las horas extras, lograron evitar la movilidad geográfica y un 
larguísimo etc. 

     Querida plantilla de BBVA. Despertemos de una vez del sueño. Intente-
mos hacer realidad nuestros sueños. Peleemos por, al menos, no perder nuestro 
status salarial.    
Tenemos un largo recorrido que caminar. ¿Te vienes con nosotros?, ¿Te vienes 
con quienes seguimos luchando por la justicia, por conseguir que las situaciones 
laborales sean dignas? Cuantos más seamos, más fuerza podremos hacer. 
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De todo quedaron tres cosas 
 
La certeza de que estaba siempre comen-
zando, 
la certeza de que había que seguir 
y la certeza de que sería interrumpido 
antes de terminar. 
 
Hacer de la interrupción un camino nuevo, 
hacer de la caída, un paso de danza, 
del miedo, una escalera, 
del sueño, un puente, de la búsqueda…  
un encuentro. 
 

Fernando Pessoa 
 
Después 
 
“Y ahora se inicia 
la pequeña vida 
del sobreviviente de la catástrofe del amor: 
hola, perros pequeños, 
hola, vagabundos, 
hola, autobuses y transeúntes 
Soy una niña de pecho 
acabo de nacer 
del terrible parto del amor 
Ya no amo 
Ahora puedo ejercer en el mundo 
inscribirme en él 
soy una pieza más del engranaje 

Ya no estoy loca.” 
 

Cristina Peri Rossi 
 
Piedra Nativa  
 
“La luz devasta las alturas 
Manadas de imperios en derrota 
El ojo retrocede cercado de reflejos 
 
Países vastos como el insomnio 
Pedregales de hueso 
 
Otoño sin confines 
Alza la sed sus invisibles surtidores 
Un último pirú predica en el desierto 
 
Cierra los ojos y oye cantar la luz: 
El mediodía anida en tu tímpano 
 
Cierra los ojos y ábrelos: 
No hay nadie ni siquiera tú mismo 
Lo que no es piedra es luz.” 
 

Octavio Paz 
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 “La exministra del PP, Fátima Báñez, se 
reía de millones de personas tras informarles 
por carta que su pensión subiría un 0,25%. 
Las reacciones a esa insultante misiva no se 
hicieron esperar y el 15 de enero de 2018 los 
pensionistas vascos salían por primera vez a 
la calle a luchar por unas pensiones ganadas 
tras muchos años de trabajo. 

Esta marea resurgía con más fuerza cada 
lunes. Hasta que el 17 de marzo se convirtió 
en un tsunami que azotó toda España y que 
estaba dispuesto a arrasar lo que hiciera falta 
para lograr unas pensiones dignas. 

Desde ese 15 de enero, nuestros pensio-
nistas no han dejado de luchar por unas pen-
siones públicas, dignas, justas y suficientes: 
que alcancen los 1.080 euros mensuales, que 
permitan jubilarse sin coeficiente reductor 
alguno a quienes tengan más de 40 años coti-
zados, que se equiparen a las pensiones de 
viudedad para que las personas que sólo reci-
ban esta ultima pensión puedan vivir y no 
malvivir, que no se vean afectadas por las 
brechas de género… 

Pese a su lucha incesante en la calle, en 
los despachos de esa gente que desconoce 
cuál es la cruda realidad de millones de per-
sonas se va fraguando la reforma de las pen-
siones. Pero no para incrementarlas y benefi-
ciar a los pensionistas sino para todo lo con-
trario. 

El Ministro del PSOE, José Luis Escrivá 
dijo que “lo más eficaz para hacer sostenible 
el sistema de pensiones es que las personas 
trabajen más años”. Tras la última reforma 
de las pensiones la edad de jubilación se va 
incrementando poco a poco hasta que en el 
año 2027, las personas con menos de 38 años 
y 6 meses cotizados alcanzarán la jubilación a 
los 67 años. ¿De verdad quieren que trabaje-

mos más allá de esa edad? 
Este ministro también criticaba que hay 

un “exceso de jubilaciones anticipadas” y 
que “esta opción tiene coeficientes desincen-
tivadodores no suficientemente desincentiva-
dores”. ¿Todavía van a endurecer más el 
acceso a la jubilación anticipada? 

Por si eso no fuera suficiente también 
dice que va a “extender la cobertura de pla-
nes de pensiones colectivos a más de la mitad 
de la población ocupada”. Es decir, aboga 
por planes complementarios a la pensión 
pública, pero de gestión privada. Lo que ven-
dría a ser un nuevo zarpazo de lo privado 
sobre lo público. 

Se cierne también sobre nosotros la ame-
naza constante de la mochila austríaca. Un 
modelo defendido por la Ministra Nadia Cal-
viño, que consiste en que las empresas apor-
tan fondos a lo largo de la vida laboral del 
trabajador que podrán ser rescatados en caso 
de despido o de jubilación. Este modelo sería 
un nuevo recorte de derechos a la clase traba-
jadora que tendría que padecer un despido 
más fácil y a coste cero para la empresa, pues 
se elimina la indemnización por despido, y 
que incrementaría todavía más la precariedad 
laboral. 

Y mientras los pensionistas del presente 
luchan por nuestras pensiones ¿dónde esta-
mos nosotros los pensionistas del futuro? 
¿Qué hacemos ante este incierto panorama 
teñido de negro azabache?” 

 
Silvia Gambarte 
Abogada Laboralista 
Artículo publicado en el periódico Berria 
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 El volcán más grande del mun-
do con 13 000 pies sobre el nivel del 
mar es el Mauna Loa y está ubicado en 
Hawái. 
Las erupciones pueden lanzar ceniza 

hacia el aire a hasta 30 kilómetros. 
La temperatura en interna de un vol-

cán puede llegar a los 1000 grados, pe-
ro la lava puede alcanzar hasta los 
1200 grados cuando llega a la superficie. 
Se dan aproximadamente de 10 a 20 

erupciones volcánicas diarias en la 
Tierra. 
Existen aproximadamen-

te 1500 volcanes activos en 
todo el planeta Tie-
rra y la mayoría 
se encuentran 
en el fondo de 
los océanos. 
Italia es el país euro-

peo con más volca- nes activos, 
tiene 14 en total. 
Grandes erupciones volcánicas pue-

den reflejar radiación solar y bajar la 
temperatura de la Tierra varios grados. 
Existe una zona en el océano pacífico 

conocida como el Cinturón de fue-
go debido a que en ella se concentra la 
mayor parte de volcanes del planeta. 
El suelo de las zonas próximas a los 

volcanes es muy rico y fértil, por esto, 
hay personas que construyen sus casas 
junto a los volcanes. 
La mayor erupción volcánica de la 

historia. Indonesia es el área que 
más volcanes activos tiene en el mundo. 
La erupción volcánica más grande de 
la historia ocurrió precisamente allí, en 
el monte Tambora de la isla Sumbawa, 

en 1815, tragedia en la que murieron 
alrededor de 100 000 personas. 
El volcán más grande del mundo. 

El volcán más grande del mundo se loca-
liza en Hawái y se llama Mauna Loa, 
con 13 000 pies sobre el nivel del mar. 
Esta zona tiene, sin dudas, un origen pu-
ramente volcánico. 
Los volcanes cambian el color del 

medio ambiente. Uno de los resultados 
de la erupción volcánica es que 
las cenizas se suman a la atmósfera, pro-
vocando que los rayos del sol se 
dis- persen y las cosas tomen 

atractivos coloridos. 
Por eso, en 2008, tras 
entrar en actividad 
el volcán Kasato-
chi de Alaska, las 

tonalidades de las pues-
tas de sol se volvieron anaranja-

das. 
Piedra pómez: la roca volcánica que 

flota en el agua. La única roca en el mun-
do que puede flotar en el agua es 
la piedra pómez. Se trata de una es-
tructura grisácea, llena de agujeros, 
que se forman cuando los gases ca-
lientes actúan sobre la roca. 
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Hablábamos en el anterior número de la grave situa-
ción de Las Tablas de Daimiel. pareciendo que solo era 
un ensayo a pequeña escala para ver hasta donde se 
puede llevar el límite del gran Patrimonio de la Humani-
dad. Otro ejemplo es el humedal de Doñana. Todo el 
mundo admira esa extensa zona natural que ha llegado 
hasta nuestros días. Pero lejos de protegerse está más 
amenazada que nunca y todas las administraciones se 
ponen de perfil cuando se trata de tomar medidas ante 
las flagrantes amenazas que está sufriendo. Ni las adver-
tencias y multas de la Comisión Europea, para hacer 
cumplir sus Directivas, han hecho que se actúe contra los 
intereses privados, particulares y de grandes corporacio-
nes, que acechan a la gran marisma.  

Pero es que hasta la administración pasa por encima 
de su valor ecológico cuando proyecta una nueva auto-
vía entre Huelva y Cádiz.  

O cuando el Estado no termina de anular la conce-
sión para un almacenamiento de gas, amenaza para el 
ecosistema del parque y también para su geología en 
modo de previsibles terremotos (pagado el sobrecoste de 
la Castor en Tarragona y parece que no escarmientan) y 
es la justicia en sus distintos pasos quien va a tener que 
decidir sobre su continuidad o rechazo definitivo.  

Siendo la justicia a quien también se tuvo que acudir 
ante el faraónico proyecto del dragado del Guadalqui-
vir, infracción de leyes europeas y nuevo ultimátum de la 
Unesco mediante. Es más que aparente que las licencias 
que se conceden por parte de la administración a las 
grandes constructoras están por encima de la legalidad 
permitida, y aun así se repiten ocasión tras ocasión, por 
intereses ocultos y superiores (aunque cada vez más 
evidentes) que no son los sociales a los que se deben 
nuestras administraciones como veladoras del bien públi-
co. Y en cuanto al uso del agua, el acuífero está peor que 
durante la gran sequia de 1995. No aplicando el Plan 
diseñado para cerrar las miles de hectáreas de cultivos 
ilegales, la superficie de regadío sigue creciendo.  

E incluso atreviéndose a promover en el Congreso la 
quintuplicación de los hectómetros de un trasvase. 

Con su coste de infraestructura. Pero, además, según las 
organizaciones ecologistas, llevaría a superar los volú-
menes autorizados a las concesiones actuales y promo-
vería la ineficaz proliferación de fincas de regadío en la 
zona (legales e ilegales). Sin llevar esa agua a la recupe-
ración efectiva, rápida y necesaria del ecosistema. 

Y mucha atención, porque si la salud de Doñana, y 
la de otros humedales, dependen de la defensa que la 
normativa europea del agua –la Directiva Marco de 
Agua- pueda hacer. Siendo clave como instrumento de 
control, denuncia y conservación de la naturaleza amena-
zada. Sin embargo, esta ambiciosa normativa está tal vez 
limitando en exceso los deseos de los grandes lobbies de 
poder, y ya ha sido puesta bajo la lupa. y como parte de 
este proceso la Comisión Europea abrió una consulta 
pública hasta el 4 de marzo, donde países como Holanda 
o Alemania están liderando la batalla para rebajar sus 
estándares. ¡¡Viva el Liberalismo disfrazado de política 
s o s t e n i b l e  y  v e r d e  ! ! 
 

A nivel internacional y como imagen del extremo 
sufrimiento al que llevamos a nuestro Planeta, os doy a 
conocer (si no lo habéis hecho ya) el caso del gran in-
cendio, que se calcula que pueda arder durante 250 
años, en la explotación de carbón del condado de 
Columbia en Pensilvania (EEUU). El nombre del pueblo 
de Centralia debería ser conocido por todxs. Pueblo 
dedicado a la extracción de carbón desde mediados del 
siglo XIX, hasta que se originó un gran incendio en 1962. 
Se dio dentro de una fosa de una mina abandonada que 
se usaba como basurero de la ciudad. Y se extendió a 
una veta de carbón (se calcula de 13 kilómetros) que 
pasaba por debajo del propio pueblo. Temperaturas de 
hasta 78 grados a pocos metros de superficie, intoxica-
ciones por los gases de monóxido de carbono por la 
ignición de materiales, aperturas repentinas de pozos y 
grietas en las calles, … hicieron que la vida en ese pue-
blo fuera imposible además de insalubre. Desde 1984 y 
varias decenas de millones de dólares después, se trató 
de trasladar a la totalidad de la población, con el paso del 
tiempo solo unas cuantas casas quedaron en pie, e 
incluso el US Postal revocó su código postal.  Ya nada 
existe de Centralia, como ejemplo del camino al que 
abocamos a la Tierra. 

 
RRR  (siglas que pueden resultar ya insuficientes) 
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Recientemente se ha celebrado una reunión 
de la “Mesa Negociadora del Convenio” en la 
que la mayoría de la representación sindical 
(todos excepto CGT y LAB no se ha pronuncia-
do todavía) ha llegado a un acuerdo con la pa-
tronal AEB para liberar a un número de dele-
gados de cada sindicato presente en esa Mesa 
negociadora. 

El resultado ha sido el siguiente: 
CCOO (48%):21 + 5: 26 (21 para las nece-

sidades de gestión y administración del XXIV 
CCB -el ya firmado- y 5 para el tramo de repre-
sentación institucional). 

UGT (23,38%): 10 + 2: 12 
CGT (12,25%): 1 

FINE (11,54%): 5 + 1: 6 
CIG (2,26%): 1 
ELA (1,95%): 1 
LAB (0,62%): 1 

Es decir, CCOO, que cuadruplica la repre-
sentación de CGT, multiplica el número de 
delegados por 26, UGT, que no dobla nuestra 
representación, multiplica por 12 sus liberados 
y FINE, con menos representación que noso-
tros, multiplica sus liberados por 6. Además, 
CGT que multiplica por 6 o más la representa-
ción de los sindicatos nacionalistas tiene el 
mismo número de liberados que ellos. 

Este acuerdo nos provoca varias pregun-
tas… 

¿Cómo se puede justificar un reparto tan 
injusto y desproporcionado? 

 ¿Tan confuso y/o impreciso es el texto del 
Convenio como para ser necesarios tantos dele-
gados (36) que “gestionen” y/o “administren” 
el Convenio? 

Y ¿alguien nos puede explicar qué es 
“gestionar”, “administrar” o “representar insti-
tucionalmente” un Convenio?  

Todo un despropósito que explica cómo y 
para qué se suscriben determinados acuerdos y 
cuyo resultado es favorecer y dar armas a los 
sindicatos que siempre aceptan las propuestas 

patronales de cara a próximas negociaciones 
(acuerdos colectivos, ERE, etc.). 

       
 Falconetti 

 

BBVA irrumpe en 
Italia 

A mediados de Octubre de 2021 nos despertá-
bamos con la noticia de que BBVA ha procedido a 
desembarcar en el mercado italiano. Hasta esa 
fecha BBVA mantenía una operativa muy limitada 
a nivel mayorista en Italia. 

Pero de momento podéis estar tranquilos, 
nadie va a tener que hacer las maletas para ir una 
temporada a enseñar a trabajadores italianos la 
Idiosincrasia y metodología del BBVA ya que 
BBVA ha desestimado por el momento la apertura 
de una red de oficinas o la compra de alguna red 
de oficinas (compra de Banco) ya existente, de 
momento ha optado únicamente por el Canal 
Digital como vía para llegar a los potenciales 
clientes italianos. 

Una vez mas BBVA solo apuesta por el algo-
ritmo y lo digital y se olvida de las relaciones 
humanos, básicas en toda transacción económica 
que se precie. Con esta actitud de que lo único que 
se valore sea el servicio digital estamos consi-
guiendo que nuestros futuros clientes (ya sea en 
España o en Italia) tengan una nula relación perso-
nal con los trabajadores de BBVA, aquellos que 
hasta hace poco nos decían que éramos los pilares 
de BBVA. Hoy en día, y viendo la dirección que 
sigue la cúpula de BBVA parece que sus trabaja-
dores no somos mas que un gasto o inversión 
inútil y superflua. Lo que estos dirigentes no ven 
es que la relación Trabajador-Cliente que se forma 
tras atender presencialmente a un cliente en el 
tiempo, es lo que decanta muchas veces que ese 
cliente no se vaya a la competencia cuando le 
ofrezcan un seguro 10 euros mas baratos que en 
BBVA (por ejemplo), cosa que si sucede cuando 
la relación del Cliente con BBVA se limita a un 
email o un Call Center. 
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A mí al menos, la cobertura mediática al con-
flicto por lograr un Convenio provincial para las 
30.000 personas que trabajan en el Sector del Me-
tal en Cádiz, me ha sorprendido. El motivo de la 
misma no ha sido básicamente el interés sindical o 
laboral, sino más bien ha estado promovido por el 
enfrentamiento partidario de las organizaciones 
parlamentarias. 

Lo cierto es que tal repercusión ha permitido 
socializar el conflicto más allá de las empresas 
implicadas y ha focalizado en el mismo, en su 
resolución, el litigio perenne y hoy día, especial-
mente pronunciado del “Reparto de la Riqueza”, 
base de los conflictos sindicales. El apoyo así lo-
grado se ha convertido en un BUEN EJEMPLO 
de cómo “armar” los conflictos laborales cuando 
éstos son el eje de una Sociedad. El empobreci-
miento del trabajo, trasciende de la persona que no 
tiene Convenio o lo tiene en precariedad y afecta y 
multiplica el empobrecimiento en el conjunto so-
cial. La implicación, por tanto, de la misma Socie-
dad y de los representantes políticos de ella, es 
algo reclamable y que da valor a la pérdida salarial 
que una huelga siempre conlleva. 

Pero los medios de comunicación están para 
“vender” noticias y alimentar su propia versión 
social. Así, aunque daban la noticia del conflicto, 
lo acotaban a sus disturbios y escenas más llamati-
vas, excluyendo los motivos del mismo, su base y 
su porqué. Y lo mismo o aún más, han hecho con 
su finalización: Ausencia de análisis sobre el final 
del conflicto, su acuerdo, su justicia, su oportuni-
dad mayor o menor, su respaldo, etc. 

Porque esta finalización ha sido otro MAL 
EJEMPLO del comportamiento de los Sindicatos 
mayoritarios habituales (CCOO-UGT) que han 
cumplido su papel “institucional” de cerrar un 
conflicto que podría haber significado no sólo un 
mayor avance para la depauperada economía de 
Cádiz y sus gentes, sino también un precedente 
para las luchas laborales que con justicia preten-

den, pretendemos, sirvan para recuperar el valor 
del trabajo. 

Con todo a favor (movilizaciones, apoyo so-
cial, repercusión mediática, polarización partidaria, 
etc.) lo firmado por las cúpulas de CCOO-UGT tan 
sólo ha supuesto que, por fin, las 30.000 personas 
que trabajan en el Metal tengan un Convenio desde 
el 01-01-2021 al 31-12-2023. En cada uno de 
estos 3 años, la subida será del 2% del Salario y 
la cláusula de revisión sobre el IPC real, sólo 
recuperará el 80% de lo que el IPC supere a ese 
2%. Es decir, la subida para el salario medio del 
Sector supone 40€ en cada paga mensual. 

Tras 9 días de Huelga Indefinida en todo el 
Sector, con huelgas de solidaridad de estudiantes y 
comerciantes en algunos municipios y una afecta-
ción mayoritaria para la vida económica de esa 
provincia, los resultados no sólo son evidentemen-
te MUY POBRES, sino que los mismos se hacían 
para cerrar cuanto antes un conflicto que mira-
ba en positivo a verdaderos avances y no a mi-
gajas sin sentido. CCOO-UGT han vestido su 
firma al Preacuerdo del 24 de Noviembre con una 
“CONSULTA” y tras 10 horas desde esa firma, su 
mayoría por la noche, la mañana siguiente ya esta-
ba desconvocada la Huelga y anunciándose el 
apoyo de los trabajadores. Sin embargo, tal 
“consulta” no se ha producido mediante asam-
bleas ni en la calle, ni en las empresas, sino más 
bien, a las personas delegadas de los Sindicatos 
firmantes o, a lo sumo, a su propia afiliación, de 
modo telegráfico y sin participación del resto de 
Sindicatos implicados en el conflicto y con pre-
sencia en las propias empresas. Parece claro que 
las ATADURAS de los firmantes han sido esta vez 
netamente partidarias, porque un esfuerzo de todos 
y todas, lo han cercenado con una firma partidista, 
por un pobrísimo resultado. 

Metal Sindical 
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Una curiosidad que merece conocerse:  
era tradición en los entierros acompañar al 
muerto en medio muestras de gran dolor y 
de vuelta cambiar el dolor por alegría. En 
algunas piezas clásicas se distingue con 
mucha facilidad este aspecto. El clásico 
“When the saints go marchin in“era de las 
más interpretadas al volver. 

Los instrumentos habituales eran corne-
ta, trombón y clarinete para las líneas meló-
dicas y guitarra, banjo, tuba, percusión y en 
menor medida batería y piano para la sec-
ción rítmica. 

El rasgo más característico de este pri-
mer jazz es el de la improvisación colectiva. 
Hay un toma y daca constante entre los 
miembros del grupo compitiendo y colabo-
rando al mismo tiempo. 

Los sonidos se propagaban por la ciudad 
y por el río. el jazz, ya lo hemos dicho, sur-
ge del encuentro de lo blanco y lo negro en 
un lugar concreto: el sur de los Estados Uni-
dos de Norteamérica. Y es en el mestizaje y 
la unión de razas donde se desarrolló y don-
de a lo largo de su historia se ha seguido 
desarrollando. 

Las primeras grabaciones datan de 1917, 
cuando el jazz se escribía a menudo “jass”. 
Las realizó la “Original Dixieland Jazz 
Band”. Los dos primeros temas que se escu-
charon fueron “Liverystable Blue” y 
“Dixiejass Band one step”. Son fáciles de 
encontrar y la sensación caótica es impac-
tante. Huelga decir que eran blancos los que 
la grabaron. 

De obras de Buddy Bolden no hay ras-
tro. Pero si se tiene interés es fácil encontrar 
un tema dedicado a él: “Buddy Bolden’s 
blues”. Hay una versión más que correcta 
interpretada al piano por Hugh Laurie, el 
doctor House, y otra con Wynton Marsalis 

al frente de una bigband. Realmente diverti-
da. A través de youtube music se pueden 
escuchar y ver fácilmente ambas versiones.  

De este primitivo jazz de Nueva Orleans 
no hay pues registros físicos. Si que pode-
mos nombrar sin embargo algunos de los 
músicos más famosos que posteriormente 
marcaran historia: Joe Oliver, Kid Ory, Sid-
ney Bechet, Jelly Morton, Johnny Dodds, 
Freddie Keppard... 

De cómo suponemos que sonaba el jazz 
anterior a 1917 lo debemos al hecho que en 
esa época el aprendizaje era artesanal. Por 
tanto, si Joe Oliver fue alumno de Buddy 
Bolden, que lo fue y Louis Armstrong 
alumno de Oliver, podemos deducir que la 
música de Bolden se deja sentir tanto en la 
forma de tocar de Oliver como en la de 
Armstrong.    
Autores importantes de la época: 

Jelly Roll Morton: Gianst of jazz 1926-
1935 

Johnny Dodds: Wild man blues 

Kid Ory: kydory’s creole band 

King Oliver: The great original perform 
(1923-1930) 

Sidney Bechet: The complete american 
master 1931-1953 

The original dixieland jazz band: The 
complete 1917-1923 
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Ningún proyecto es bueno o malo, si no es 
en línea con cómo son las personas que lo 
sostienen. Ninguna Institución es buena o 
mala, si no lo son las personas que componen 
su cúpula. Tendemos a ver las grandes institu-
ciones, como BBVA o cualquier otra, como 
algo ajeno a los seres humanos que las repre-
sentan, encabezan y/o dirigen, pero son esas 
personas quienes impulsan, implantan criterios 
y toman las decisiones, desde las más comple-
jas, hasta las más sencillas, humanas. 

El 15 de noviembre, los medios anuncia-
ban la compra por parte de BBVA del 
50,15% que aún no era suyo del turco Ga-
ranti Bank. Lo hace ofreciendo una prima 
del 15% sobre su valor. La compra sale por 
2.250 MM €. 

El mercado, no tú o yo, la ha recibido ba-
jando un 5% la cotización de BBVA en Espa-
ña y subiendo un 10% la del banco turco. El 
motivo es claro: Crecer en Turquía, precio 
aparte, supone incrementar la inestabilidad en 
el BBVA, cualquier retroceso de la lira turca, 
cualquier inestabilidad geopolítica, etc. reper-
cutirá en los beneficios de BBVA el doble que 
hasta ahora. 

No parece extraño aventurar que la proce-
dencia del Sr. Onur, lo que representa política-
mente cuando menos para Turquía e incluso 
para él mismo, ha jugado muy a favor de esta 
inversión del “exceso de capital” con el que 
BBVA se encuentra tras la venta de su filial en 
EE.UU. ¿Puede pesar, en algo tan importante, 
las consideraciones humanas? ¡Desde luego! 
No hay más que ver las decenas de ejemplos 
existentes en todas las altas cúpulas. Cuando 
un alto ejecutivo invoca: “lo mejor para 
BBVA” sólo significa: lo mejor para BBVA y 
que me venga bien a mí mismo. Las cuatro 
patas en que se apoya la dirección actual de 

BBVA son tan humanas como cualquiera de 
nosotrxs y el “apoyo mutuo” cabe perfecta-
mente en esa esfera capitalista. 

A nadie debe extrañar que esas personas 
tan humanas, no vean la humanidad de su 
plantilla. Por ejemplo, en su primer ERE. Ha-
ber optado por un ERE, en lugar de una rees-
tructuración que aquilate plantilla, pero sin 
despidos, con prejubilaciones, era una opción 
que aportaba valor al proyecto BBVA, supo-
nía un importante ahorro económico. Hasta los 
medios económicos venían a decir que era 
Onur, el Consejero Delegado, quien capitanea-
ba la opción del ERE, por cierto, bien agresi-
vo, con despidos, sin prejubilaciones, con 
modificación sustancial de condiciones para 
una parte de la plantilla sobreviviente, etc. El 
ERE también lo premió la Bolsa, el mercado, 
pero no sabremos si una Reestructuración 
pactada, sin despidos, no hubiera producido no 
sólo ya el mismo premio del mercado, sino 
hasta un impulso mayor a la implicación de la 
plantilla, a la visión positiva del proyecto y 
finalmente a la valoración en el mercado y la 
sociedad del proyecto BBVA en España. 
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“En BBVA somos más de 100.000 personas en 
más de 25 países, con una gran diversidad de cultu-
ras, experiencias, creencias, idiomas... Esta diversi-
dad es parte fundamental de la receta de nuestro 
éxito, y nos hará más fuertes para afrontar los retos 
y oportunidades que tenemos por delante”, afirma-
ba Carlos Torres Vila, nuestro querido presidente 
en el evento central de los Diversity Days. 

Estos días se celebran desde hace dos años para 
transmitir los avances en diversidad e inclusión. 
Desde CGT nos alegramos de estas iniciativas para 
fomentar la IGUALDAD en BBVA, que nadie sea 
discriminado por razón de sexo, raza, edad, etc.… 

Pero no creemos que vayamos por el buen 
camino ya que para nuestros dirigentes somos algo 
mas que trabajadores, independientemente de nues-
tras condiciones, somos NUMEROS, nada mas que 
NÚMEROS Y UN COSTE, cada uno de nosotros 
representamos un Coste para el Banco. Antes re-
presentábamos una Inversión en vez de un coste 
porque los antiguos dirigentes veían que nuestro 
esfuerzo y trabajo representaba unos resultados 
para BBVA, Ahora parece que no ven nada de eso, 
no ven mas que el coste que le suponemos al Banco 
y un claro ejemplo de ello ha sido el “magnifico” 
ERE aprobado por BBVA y su adeptos sindicatos 
firmantes, en el cual cada trabajador representába-
mos un importe, un número, un coste… para des-
prenderse de nuestros servicios, daba igual sexo, 
raza u orientación sexual… ¡Viva la igualdad y los 
Diversity Days! 

El pasado mes de Noviembre se conoció la 
Sentencia de la Audiencia Nacional ante la impug-
nación de CCOO-UGT a la participación de CGT y 
otros Sindicatos en la composición y funciona-
miento del Consejo de Desarrollo Sostenible 

para la Agenda 2030, y que presentaron alegando 
que solo las dos centrales sindicales podían repre-
sentar a la clase trabajadora debido a su mayor 
representatividad.  

En la reunión que se celebró el 24 de septiem-
bre de 2020 para llevar a cabo el desarrollo de los 
objetivos de la Agenda 2030, llegaron a presionar a 
la entonces Secretaria de Estado, Ione Belarra, para 
que retirara la inclusión de CGT y otras organi-
zaciones de la misma. Al no lograr que Belarra 
cediera, anunciaron que llevarían este asunto hasta 
la Audiencia Nacional. 

Ahora la AN se ha pronunciado, dejando 
claro que “la mayor representatividad sindical 
reconocida a determinados sindicatos, a efectos 
tanto de participación institucional como de acción 
sindical,  no impide de forma absoluta que aque-
llos sindicatos, que no gocen de aquella considera-
ción, puedan ejercer funciones de participación 
institucional en aquellos organismos de consulta o 
de asesoramiento que creen las Administraciones 
Públicas” y que “esta interpretación reduccionista 
que propugna el sindicato (…) resultaría contraria 
al derecho de libertad sindical y al pluralismo 
sindical que garantiza el artículo 28 de la Consti-
tución, en cuanto no se justifica con razones objeti-
vas,  la limitación excluyente de las actividad insti-
tucional de aquellos sindicatos que ostenten una 
menor representatividad”.  

CCOO y UGT, Sindicatos “institucionales” 
apuestan por su exclusividad en todos los foros, 
tanto si son con las Administraciones, estatales o 
autonómicas, como si lo es ante la Patronal, lo 
mismo si es Corporativa, Sectorial o individual. Su 
objetivo es evidente, incrementar su “valor” 
propio como “marca” y ser interlocutores privi-
legiados para incrementar, así, el precio-valor 
de su boli “mágico”. De estas participaciones 
obtienen buena parte de sus recursos corporativos, 
tanto materiales, como económicos, tanto directos 
como personas liberadas.  

Vamos, que lo relevante para estas cúpulas 
sindicales es lo mismo que para los directivos de 
las empresas: No es el bien de sus representados, 
sino el bien personal en la gestión de su proyecto. 
Una pérdida del norte con el que nacieron y deben 
existir los propios Sindicatos como ASOCIACIO-
NES DE PERSONAS TRABAJADORAS para el 
desarrollo y bienestar de sus condiciones COLEC-
TIVAS  
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Blackrock, la mayor gestora de fondos del 
mundo, es el primer accionista del Banco Santan-
der, Sabadell y BBVA. A finales de Agosto con-
trolaba 6.200 Millones de la Banca Española. 
Es el mayor inversor de la Bolsa Española y el 
sector financiero es uno de sus favoritos. 

Durante el mes de agosto ha aumentado su 
participación en Caixabank alcanzado un 3,6% 
de su capital, convirtiéndose en el tercer accio-
nista tras Criteria Caixa y el Frob. También au-
mentó en agosto su participación en el Banco 
Sabadell y Bankinter, alcanzando una participa-
ción del 3,2% y 3,03% respectivamente, siendo 
en el Banco Sabadell el primer accionista de la 
entidad y en el Bankinter el cuarto. 

Ya desde 2017 Blackrock ha sido el primer 
accionista en Bancos como BBVA y Banco San-
tander. Su participación ha variado con el tiem-
po alcanzando actualmente el 5,9% de BBVA y 
el 5,4% del Santander. 

Los 5 bancos del Ibex han superado con cre-
ces la crisis del 2020, por ejemplo, el Sabadell ha 
subido un 73% su valor, el Bankinter un 46%, 
BBVA un 43% y Caixabank y Santander en 
torno a un 27% (subidas hasta Agosto) 

Los 5 Bancos del Ibex valían en Agosto unos 
123.000 millones de euros, lo que supone en 
torno al 20% del valor total del Ibex 35. 

Todos estos datos nos tienen que llevar a 
algunas conclusiones: 

1.Este año está siendo de un éxito brutal, 
recordad estos cuando planteen el siguiente ERE. 

2.Con estos datos, ¿Era necesario plantear un 
ERE en BBVA? ¿No se podía haber planteado 
otras medidas menos traumáticas para la planti-
lla? ¿O es que solo se ha valorado el ahorrarse 
unos milloncitos a la hora de echar a la calle lo 
que según algunos directivos era “su mejor acti-
vo? 

3.Con los resultados que va a tener BBVA 

este año, ¿Se atreverá de alguna forma a reducir 
el DOR de este año? 

4.Con estos resultados, ¿Cómo se puede 
entender la “subida” salarial aprobada en el últi-
mo Convenio aprobada por “Las Compañías” y 
sus siempre Sindicatos firmantes? 

BBVA será el único Banco español que recu-
perará durante el año 2021 el dividendo previo al 
Covid. Así en Octubre BBVA pagará un suculen-
to dividendo y posteriormente procederá a la 
recompra de Acciones por un 10% del capital 
mas o menos, lo que conllevará a un desembolso 
multimillonario. 

¿Y todo a costa de qué? ¿A costa del empleo 
de miles de trabajadores? ¿A costa de nuestro 
precioso Convenio aprobado el cual nos va a 
aportar unas migajas mientras este en vigor y la 
Inflación sube despiadadamente? ¿A costa de 
cerrar cientos de oficinas para que el Cliente se 
sienta tan valorado como nos dicen en nuestra 
“querida” jornada de Values Days? 

Hace tiempo que venimos denunciando que 
el único “VALOR” que importa a nuestra cúpula 
directiva, ni son los clientes, ni somo la plantilla, 
ni la sociedad actual, ni el medioambiente ni 
mandangas parecidas… lo único que les interesa 
es pagar esos Dividendos millonarios y así man-
tener contentos a los Fondos Buitres que son los 
que de verdad controlan esta empresa  
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A toda vela 
 

 
Hace unos días me paso una cosa muy 

curiosa en mi oficina: tras este maravilloso 
ERE nos hemos quedado 4 gatos en una ofici-
na cabecera para seguir haciendo la misma 
labor que antes hacíamos con 2 personas me-
nos que nos han quitado tras el ERE. 

Pues tras un día de locura, en la cual una 
compañera se tuvo que ir a casa por posible 
caso Covid y otro compañero estaba de vaca-
ciones, estábamos 2 compañeros haciendo 
TODO: labor administrativa de ultima hora, 
cargar cajeros, cuadrar los puestos de caja, caja 
fuerte y oficina… total, que estábamos traba-
jando más allá de nuestro horario y de esas que 
se acercan nuestros responsables… Yo, iluso 
de mí, creía que venían a echarnos una 
mano… Nada mas lejos de la realidad, lo úni-
co que le dijeron a mi Responsable es que NO 
podía aceptarse Prolongaciones de Jornada, 
vamos que si metíamos mas tiempo de nuestro 
Horario NADIE nos lo iba a autorizar. Yo 
sudando la gota gorda para dejar los cajeros 
cargados y en marcha y cuadrar la oficina y 
¿su único pensamiento es ese? 

Con lo que ya sabéis, la única solución que 
nos dejan es cumplir el Horario a rajatabla, ya 
que nadie nos va a autorizar prolongaciones de 
jornada, o lo que es peor, nos dirán que ese 
tiempo lo marquemos como Tiempo dedicado 
a Comer…. ¡Una Vergüenza!  

Desde CGT os animamos a denunciar to-
das estas actitudes que rozan la legalidad y lo 
moral. Ya estamos vigilantes con las prolonga-
ciones de jornada que se marcan como lo que 
no son. 

 

Empleado cabreado 

 
El 30 de septiembre CCOO mandaba un 

comunicado a la plantilla diciendo lo siguiente: 
“la situación en la Red es desalentadora: fal-
tan personas para atender adecuadamente a la 
clientela y persiste la presión desmedida por 
vender de cualquier manera.” En todo el co-
municado enviado no se hace ni una mención 
al ERE que ha posibilitado que miles de traba-
jadores sean despedidos de esta empresa y que 
ha permitido a La Compañía ejecutar sus pla-
nes para cerrar oficinas y para dejar oficinas 
con 1 persona o con 2 a lo sumo.  

Estas oficinas unipersonales son resultado 
de este ERE firmado por este y otros sindica-
tos. Y que ahora vengan a extrañarse de que en 
la red falta personal es vergonzoso. Ya faltaba 
antes de la ejecución del ERE con que ahora la 
situación es dramática: oficinas abandonadas a 
su suerte, compañeros solos en oficinas con lo 
que ello conlleva para poder tomarse un des-
canso o ir al baño simplemente, o para su segu-
ridad. 

Desde CGT seremos tajantes con el cum-
plimiento de la Ley por parte del Banco y a 
vosotros, compañeros trabajadores, abandona-
dos por el Banco, os pedimos que a la vez que 
el Banco os exige todos los días unos resulta-
dos sin apenas contar con medios para ello, os 
pedimos que hagáis valer vuestros derechos y 
que en caso de duda os pongáis en contacto 
con cualquiera de nuestros delegados que os 
intentaran ayudar siempre. 
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MÁS CINE 
del FESTI-

VAL de SAN 
SEBASTIAN / ZINEMAL-

DIA 2021 
 Cuando esta colaboración se publique, ya 
se habrán estrenado un gran número de las pelí-
culas presentadas en el Zinemaldia 2021: Maixa-
bel de ICIAR BOLLAÍN (buena), Un segundo de 
ZHANG YIMOU (recomendable), El buen pa-
trón de FERNANDO LEÓN DE ARANOA 
(recomendable), Distancia de rescate de CLAU-
DIA LLOSA (recomendable), Benedetta de 
PAUL VERHOEVEN (lamentable), Petite ma-
man de CÉLINE SCIAMMA (indiferente), Titane 
de JULIA DUCOURNAU (desconcertante pará-
bola sobre el género), La crónica francesa – The 
french Dispatch de WES ANDERSON,....; por lo 
que me ceñiré a otras realizaciones vistas en esta 
edición que me han gustado, además de las cita-
das en la anterior colaboración .  
    ARTHUR RAMBO. Director: LAURENT 
CANTET. (en Sección Oficial). 
Este realizador me impactó desde su primera 
película (Recursos humanos) que participó en el 
año 1999 en este Festival. Desde entonces he 
visto toda su filmografía, y a pesar de tener alti-
bajos, nunca me ha defraudado. Filmes como: El 
empleo del tiempo (2001), La clase (2008), El 
taller de escritura (2017), ...demuestran la soli-
dez e importancia de su obra. Siempre abordan-
do temáticas sociales, lo vuelve a hacer en esta 
realización. Aquí cuestiona el papel que juegan 
las redes sociales en nuestra vida. Fenómeno al 
que no se le presta la debida atención, y puede 
generar un infierno en muchos casos. A la vez, 
nos hace reflexionar sobre otras cuestiones: 
inmigración, exclusión juvenil, clasismo. Pelícu-
la que nos hará hacernos muchas preguntas que, 
por desgracia, en la sociedad actual no tienen 
respuesta. Excelente film con una concisión 
narrativa notable que demuestra cómo se puede 
tocar un tema candente de manera seria.  
   FUE LA MANO DE DIOS / E STATA LA 
MANO DI DIO. Dr.: PAOLO SORRENTINO 
Del realizador italiano, ganador de un Oscar (La 
gran belleza). Con un estilo muy personal en 
toda su obra, sea para el cine o para la televisión 
(serie: El joven Papa). Deudor directo del maes-
tro FELLINI (en este film, no hay lugar a dudas, 
revolotea AMARCORD por todos lados). Nos 
cuenta una historia personal, íntima, hecha de 
recuerdos, donde recrea su propia juventud en el 
Nápoles de los años 80. No tiene la complejidad 
de otras películas suyas, pero a cambio destila 
sentimiento y ternura. Impecable y divertidísima 
primera parte. Me permito reproducir el comen-

tario del propio Sorrentino que sintetiza esta 
obra: “Tanto el cine como el fútbol tienen esa 
capacidad de enfrentarnos durante una hora y 
media a una historia cuyo final desconocemos. 
Eso nos hace transportarnos a un mundo de 
ilusión y, por eso, creo que ni el cine ni el fútbol 
morirán nunca porque las personas tenemos esa 
necesidad de pensar que otro mundo es posi-
ble”. 
   COMPETENCIA OFICIAL. Dr.: GASTÓN 
DUPRAT y MARIANO COHN. 
Sátira divertida protagonizada por Antonio Ban-
deras, Penélope Cruz y Oscar Martínez realizada 
por una de las parejas de más proyección del 
cine argentino (aunque la producción es españo-
la). Una historia sobre la estupidez humana. El 
encargo de la realización de una película por un 
magnate (José Luis Gómez), las ínfulas creado-
ras de su directora (Penélope Cruz) y la compe-
tencia de los actores contratados es la trama de 
la realización. Es inevitable ver en los diferentes 
protagonistas reflejo de personajes reales del 
mundo cinematográfico. Hacen falta risas en 
estas épocas y esta obra lo consigue. 
   LA RULETA DE LA FORTUNA Y LA FAN-
TASIA. Dr.: RYUSUKE HAMAGUCHI. 
Descubrimiento de un realizador a seguir. En 
este Festival hemos podido ver, también, otra de 
sus realizaciones: Drive my car (premio FI-
PRESCI y al Mejor Guión en Cannes 2021). En 
La ruleta..., refleja una mirada singular sobre el 
complejo mundo de los afectos. Tres episodios 
protagonizados por personajes femeninos que 
giran alrededor de encuentros o conversaciones 
insólitas donde el azar y sus consecuencias do-
minan las historias. El primero es deudor directo 
del cine rohmeriano. Cine donde los sentimien-
tos y los pensamientos pesan más que las accio-
nes. Finura y sutileza es el denominador común 
de todos los episodios. Dará que hablar. 
 
   No te pierdas estas otras: EL PODER DEL 
PERRO de JANE CAMPION. DRIVE MY CAR 
de RYUSIKE HAMAGUCHI. INVENTURA / 
INVENTORY de DARKO SINKO. 107 MOTH-
ERS de PETER KEREKES. BENEDICTION de 
TERENCE DAVIES. LA CAJA de LORENZO 
VIGAS. 

Le métèke 
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Todos/as hemos sufrido, de manera más 
o menos directa, la falta de atención de la 
Sanidad Pública. Esa de la que presumían en 
años anteriores sus gestores públicos, como 
la más universal y de mejor calidad del mun-
do. 

Pero la crisis del Covid-19, tras años de 
recortes, infrafinanciación y privatizaciones 
del sistema sanitario público, propiciaron su 
colapso en la primavera de 2020, al contrario 
de otros países de nuestro entorno, donde sus 
sistemas de salud no colapsaron, ya que no 
habían sufrido los recortes y privatizaciones 
que se aplicaron en nuestro país. 

Ya vamos abriendo los ojos como socie-
dad. Y nos damos cuenta que lejos de tomar 
medidas para recuperar y reforzar el Sistema 
Nacional de Salud, esta crisis ha sido utiliza-
da para avanzar en el proceso de deterioro y 
privatización, de forma que los miles de mi-
llones de € de los fondos Covid han acabado 
en los bolsillos de las mismas empresas que 
llevaban décadas parasitando el sector públi-
co. Consecuentemente, el SNS es incapaz de 
resolver en tiempos adecuados las demandas 
de atención sanitaria de la población, por lo 
que las listas de espera se han disparado has-
ta niveles desconocidos mientras los seguros 
privados crecen de forma exponencial en 
facturación, que no en servicios y empiezan 
a demostrar sus lagunas en atención y listas 
de espera. 

Ante esta situación hay ya trabajos en 
marcha como, la Coordinadora Antipriva-
tización de la Sanidad-CAS. Y con el apo-
yo de grupos y colectivos de todo el Esta-
do, han puesto en marcha una Iniciativa 
Legislativa Popular de "Recuperación y 
desprivatización del SNS", que necesita 

reunir 500.000 firmas para su discusión en el 
Parlamento. 

Entendiendo la ILP como una herramien-
ta para abrir el debate entre la población, y 
permita alcanzar las movilizaciones más 
unitarias posibles que permitan garantizar el 
derecho a la salud y a la asistencia sanitaria. 
Esta, tiene los siguientes puntos fundamenta-
les: 

-Atención sanitaria para todos/as, inde-
pendientemente de su situación administrati-
va. 

-Derogación de las leyes privatizadoras y 
recuperación de los centros privatizados. 

-Creación de un sistema público de far-
macia y productos sanitarios para evitar la 
dependencia de las multinacionales. 

-Recuperación y reforzamiento de la 
atención primaria. 

-Garantizar que la atención sanitaria de 
los centros de mayores esté en manos del 
sector público. 
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The Notorious B.I.G. 

Christopher George Latore Wallace 
(Brooklyn, Nueva York; 1972 - Los Ángeles, 
California; 1997), más conocido por su nombre 
artístico The Notorious B.I.G., Biggie Smalls o 
simplemente Biggie, fue un rapero y productor 
estadounidense. Es considerado como uno de 
los raperos más importantes de todos los tiem-
pos, y de los más influyentes de la historia del 
rap. 

Lanzó el álbum aclamado por la crítica 
Ready to Die en 1994 y se convirtió en el rey 
del rap de la Costa este, que tanto rivalizaba 
con la Costa oeste. Su carrera estuvo marcada 
por las continuas disputas entre Bad Boy Re-
cords y Death Row Records. Su doble disco 
Life After Death, lanzado poco después de su 
muerte, alcanzó el número 1 en las listas de 
discos en Estados Unidos y fue certificado Dia-
mante en 2000, uno de los pocos discos de hip 
hop que ha recibido esta certificación. 

El 9 de marzo de 1997, Wallace fue asesi-
nado por un desconocido en un tiroteo en Los 
Ángeles. Wallace destacó por su "lento y tran-
quilo flow", letras oscuras semiautobiográficas 
y habilidades en la narración de cuentos. Dos 
álbumes más han sido publicados después de su 
muerte. Se han vendido 17 millones de copias 
en los Estados Unidos. 

Al igual que exitosa película de Vicente 
Aranda de mediados de los 90, basada en la 
obra de Antonio Gala. Una española, con una 
vida más o menos solvente y normalizada, 
decide abandonarlo todo, a pesar de los avi-
sos tenidos, por los guiños que encuentra con 
su gran experiencia turca. 
 
Lo que podía ser un futuro prometedor para 
la protagonista termina siendo su gran pesa-
dilla. Hasta el punto que el cineasta tenía dos 
versiones rodadas. La más comercial, la 
vuelta a España, o la más dura, el suicidio de 
la protagonista. 
 
El guion de lo que ocurra con BBVA Y Ga-
ranti lo llevan escribiendo dos protagonistas 
con algunos intereses más ocultos de lo que 
pudiéramos apreciar lxs empleadxs de 
BBVA. Carlos Torres dicen los medios que 
acosado y casi derribado por la trama del 
antiguo colaborador Villarejo, Onur Genç 
dando una solvencia a imagen internacional a 
Garanti que nunca hubiese tenido, pudiendo 
ser ahora un retiro de oro para él y sus rela-
ciones personales. 
 
Ninguno de los dos finales de la película va a 
ser positivo para mí y mis compañerxs de La 
Compañía. 
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